



Comisión recibe información sobre la infraestructura de la Cámara de Diputados



Hay inquietud de conocer estos trabajos por el tema de los sismos, para tener tranquilidad: diputado Sandoval Flores

Boletín No.1581

Comisión recibe información sobre la infraestructura de la Cámara de Diputados

- Hay inquietud de conocer estos trabajos por el tema de los sismos, para tener tranquilidad: diputado Sandoval Flores
- Comisión de Infraestructura aprobó su primer Informe Semestral de Actividades



El secretario de Servicios Administrativos y Financieros, Juan Carlos Cummings, presentó ante la Comisión de Infraestructura, que preside el diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), información relativa a la infraestructura de la Cámara de Diputados.

El funcionario afirmó que el Palacio Legislativo de San Lázaro es seguro y que su estructura brinda las condiciones para que las y los diputados puedan realizar sus actividades, al igual que el personal que realiza cotidianamente sus labores en el recinto.

Durante la reunión, el diputado Sandoval Flores expresó la importancia de tener esta información porque existe la inquietud de la infraestructura del recinto, sobre todo por el tema de los sismos”.

El diputado Mario Miguel Carrillo Cubillas (Morena) se refirió a los trabajos en determinados edificios de la Cámara y la renovación de contratos a las empresas que ya habían trabajado en las fachadas de los edificios, y “sabemos que son expertos que entregaron la mejor propuesta, pero es necesario que se aclare”.

El diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena) dijo que las medidas de austeridad se han implementado en beneficio de la Cámara, pero reconoció que falta crear espacios adecuados para el trabajo de comisiones, que merecen un mejor lugar para desarrollar sus labores.

La diputada Alejandra Pani Barragán (Morena) indicó que es necesario mejorar las oficinas de las y los diputados porque no tienen espacios para recibir a sus representados o interactuar con ellos.

La diputada Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI) destacó la importancia de contar con estos datos, conocer el avance de los trabajos en la Cámara y abordar los temas que son competencia de la Comisión.

En su presentación, el Secretario de Servicios Administrativos y Financieros, Juan Carlos Cummings, expresó que es necesario renivelar el edificio “A” del Palacio Legislativo de San Lázaro, porque si bien no tiene algún riesgo, tiene 40 años de una vida útil de 50.

Detalló que con la renivelación “no lo tendríamos como al principio, pero sí garantizaremos que no sufra ningún daño”. Señaló que se trabaja con el Instituto Politécnico Nacional (IPN) para determinar lo que se debe hacer y llevarlo a cabo. Dijo que el proyecto ejecutivo tomará de seis a siete meses, y posterior a ese lapso la renivelación puede llevar hasta dos años.

Sobre el revestimiento de las fachadas, explicó que se contrató a la empresa que hizo a la Cámara, y colocó neocantera, material que no cumple con las características para exteriores y “tenemos demandada a la empresa por todo lo que se gastó en su momento, 90 millones de pesos”.



Otras mejoras incluyen el cambio del piso de la explanada, por las filtraciones hacia el basamento y la contratación de plantas de tratamiento de agua para reutilizarla en servicios sanitarios.

También se han realizado trabajos para facilitar el acceso a personas con discapacidad. Se han colocado elevadores, se hacen más rampas y, en la explanada, se colocarán pododáctiles, en apoyo a las personas débiles visuales. La idea es que la Cámara sea ciento por ciento incluyente.

Afirmó que ningún trabajo se ha adjudicado de manera directa, todo ha sido a través de licitaciones públicas para tener el mejor beneficio económico con el mejor proveedor.

Primer informe semestral

Previamente la Comisión de Infraestructura aprobó su Primer Informe Semestral, el cual, explicó Sandoval Flores, menciona los asuntos turnados por la Mesa Directiva y el estatus que guardan siete iniciativas con proyecto de decreto y una proposición con punto de acuerdo.

Además, los avances en el cumplimiento del Plan Anual de Trabajo, como la elaboración del inventario nacional de infraestructura para hacer un diagnóstico sobre el estado que guarda la infraestructura del país; así como el trámite ante las dependencias correspondientes para realizar visitas a las instalaciones del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, y del Tren Maya y de la Refinería Olmeca en Dos Bocas, Tabasco.

Además, se realizaron tres reuniones de Junta Directiva, ordinarias, las de trabajo de la Comisión, con funcionarios del Gobierno Federal y comparecencias en temas de su competencia.

El diputado Emmanuel Reyes Carmona refirió que el informe incluye el trabajo de todas y todos sus integrantes, para cumplir cada etapa de la agenda y que ello se traduzca en beneficio de toda la sociedad.

Asuntos generales

En este punto, el presidente de la instancia informó que, con el subsecretario de Infraestructura, Jorge Nuño Lara, se acordó una reunión con las y los integrantes de esta Comisión para establecer un método de trabajo con la dependencia y avanzar en los asuntos pendientes. Planteó que sea posterior a la Semana Santa. “Sólo falta afinar el día y la hora”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

07/04/2022

LEGISLATIVO

En otro asunto, mencionó que hay una invitación al foro “Construyendo Durango, una propuesta de futuro” y se designó al diputado Juan Carlos Maturino Manzanera (PAN) como representante de la Comisión.

El diputado José Guadalupe Fletes Araiza (PRI) pidió que se exhorte a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes y a la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública, de Jalisco, a que haga cumplir la palabra del gobernador de la entidad de reconstruir y modernizar un tramo carretero en ese estado.